

～いけがみ歯科は、頑張るあなたを応援しています～

歯っぴ～通信

令和4年12月号 Vol.179



もう！年末なんです！

3年ぶりに開催された おかやまマラソン

院長が雨の中 42.195km
を無事に完走しました。

2015年の第一回大会から
毎年出場し続け、6つ目の
備前焼メダルを手にする
ことができました。

皆さんの温かい応援のお
かげです。ありがとうござ
いました。



備前焼メダルは受付に飾
っています。ぜひ、ご覧
ください♪



こんにちは。いけがみ歯科クリニックの池上誠です。もう年の瀬です。気が付けば12月になってるんです。田んぼの稲もすっかり刈られ、切り株だけになっていてどことなく寂しさを感じます。「ああ、冬がくるんだな」と感じています。季節の変わり目で体調を崩されている方はいませんか？お大事になさってくださいね。さて、そんな12月ですが、スーパーに行くともうクリスマスのディスプレイがされていてクリスマスの商品が棚に並んでいるのは当たり前なんです。一方でお餅やしめ縄といったお正月用の商品も並んでいたりします。「え、もうお正月の段取りを始める人がいるんだ！？いくら時代を先取りと言っても先すぎるんじゃない？」とツッコミを入れたくなってしまいます。そんなことを感じたことはありませんか？私は季節や旬をもう少し大事に生活したいなと思ってしまいます。コロナがやってきて外に出ることさえも制限され、ややそんな生活に慣れてきた感じもあって季節を感じたり旬を味わったりという感覚を奪われてしまったのかもしれない。残念なような、仕方ないような複雑な感じ。とは言え、年末なので今年を振り返ってみると、戦争が始まったり、日本の元首相が銃撃されたりと暗いニュースの方が先に思い浮かんでしまいます。円安が加速し、物価も高くなる一方です。そんな暗いニュースは2022年で終わりにして、来年こそはコロナがなくなり、明るいニュースばかり頭に浮かぶ年になったらいいなと思っています。今年も一年ありがとうございました。

院長 池上 誠

噛み合わせのお話 118 ～噛み合わせとサンタクロースの日のお話～

今回は12月なのでサンタクロースの噛み合わせについて。日本のサンタさんのお話をさせてください。恐らくですが、写真で見る限り日本のサンタさんの噛み合わせは抜群に良いと思います。口角のバランスもとても良く、頭がどちらかに傾いているということもありませんから、きっと噛み合わせは良いに違いないと思っています。「え、どういうこと？」と思われるかもしれませんが、日本には1人だけグリーンランド国際サンタクロース協会という組織が認定する公認のサンタクロースがいるのです。ご存じの方もいらっしゃるかもしれませんが、パラダイス山本さんです。パラダイス山本さんを画像検索して、口元を見てみると、歯並びこそ分かりませんが、先に書いたように噛み合わせの良さは、容易に想像できます。まあ子どもたちに夢を与えるサンタさんが、むし歯だったり、歯並びが悪かったりするとがっかりしてしまいますもんね。

～診療時間変更についてのお知らせ～

午後の診療時間 15:00～19:00

↓
14:00～18:00

今年の5月より診療時間を変更させていただいております。
ご不便とご迷惑をおかけしてありますが、ご理解とご協力をお願いいたします。

〒700-0827
岡山市平和町6-27
WAKAビル 2F
発行：池上誠



歯科・口腔外科・小児歯科
レーザー治療・予防歯科
インプラント・ホワイトニング
西川沿い・岡山駅から徒歩10分
いけがみ歯科クリニック
(086)237-7731